

TYPISCH FRANKEN?



BAYERISCHE LANDESAUSSTELLUNG

25. MAI BIS 6. NOVEMBER 2022
Ansbach, Orangerie + St. Gumbertus
täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de

Veranstalter

◆ HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE

STADT
ANSBACH

Bayerische
Schlösserverwaltung



ie Bayerische Landesausstellung 2022 „Typisch Franken?“ wird im barocken Orangeriegebäude aus dem 18. Jahrhundert im Hofgarten in Ansbach präsentiert. Sie zeigt, was das Besondere an Franken ist, was Franken ausmacht und prägt.

Auf einer fesselnden Zeitreise entdecken die Besucherinnen und Besucher die geschichtliche und regionale Vielfalt Frankens, also der Reichsstädte, Reichsdörfer und Reichsritterschaften, der geistlichen Hoch- und Fürststifte und der Adelsherrschaften. Sie treffen auf Markgrafen, mutige Räuberinnen, mächtige Bischöfe, standhafte Städterinnen und Schwanenritter.

Und es geht um Klischees und Typisierungen sowie um deren Hintergründe. Es werden Eigenheiten und Traditionen, Gegensätze und Gemeinsamkeiten sowie romantische Verklärungen und Zuschreibungen deutlich – und vielleicht auch, was typisch fränkisch sein könnte.



INFORMATIONEN

Haus der Bayerischen Geschichte
Zeuggasse 7
86150 Augsburg

Telefon 0821 3295-0
E-Mail poststelle@hdbg.bayern.de
www.hdbg.de

EINTRITTPREISE*

- **Erwachsene:** 12,00 €
- **Ermäßigt:** 10,00 € (z.B. Senioren, Schwerbehinderte, Gruppen ab 15 Personen)
- **Freier Eintritt: Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre sowie Schüler im Klassenverband und Studierende bis 30 Jahre**

WANN

25. Mai 2022 bis 6. November 2022 | täglich von 9 – 18 Uhr

WO

Orangerie, Promenade 33, 91522 Ansbach
St. Gumbertus, Johann-Sebastian-Bach-Platz 5, 91522 Ansbach

Weitere Infos erhalten Sie unter www.hdbg.de/typischfranken

* Änderungen vorbehalten!